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Ata nº010/2023. Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às 1 

oito horas e trinta minutos, estiveram presentes em reunião ordinária na Casa dos 2 

Conselhos, situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os 3 

membros do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal, os seguintes: Wagner 4 

Leandro Cordeiro Beida (Secretaria Municipal de Defesa Animal), Bernadete Joffe e 5 

Eleusa Fornazari (ambas da Associação SOS Amigo Bicho), Antônio Cesar Havresko 6 

(OAB/Irati), Bruna Fernanda Déa (Lions Clube de Irati-PR), Maikon Luiz Malinoski (IFPR), 7 

Carla Rogal (Secretaria Municipal de Educação), Lee Souza (Secretaria Municipal de 8 

Segurança Pública), José Mario Gonzaga (Guarda Municipal), Jeff Reinholds (Jornalista) 9 

e Renata Calandrine Santos (Casa dos Conselhos). Após anotar a lista de chamada, a 10 

Sra. Vice-Presidente agradeceu a presença de todos e informou sobre a ausência da 11 

Presidente Viviane Colaço Panko. Após isso, a Ata nº09/2023 foi aprovada sem 12 

necessidade de alterações. Seguindo a reunião, a Vice-Presidente e o Secretário 13 

Wagner comentaram sobre a Feira de Adoção. Foi informado pelo Sr. Secretário que foi 14 

realizada a adoção de nove filhotes, sendo considerada, por ele, um sucesso, devido ao 15 

baixo número de pessoas presentes. A Vice-Presidente comentou sobre a Feira Cultural 16 

do Projeto sobre abandono de animais domésticos, organizada pelo Colégio São Pedro 17 

Canísio, comentou que além das palestras, foi realizada a adoção de 2 filhotes. O Sr. 18 

Maikon sugeriu a realização de Projeto de Extensão, sobre defesa animal, no IFPR, para 19 

alunos de nível técnico. Comentou que o Instituto já realiza projetos voltados para a 20 

causa e que alunos se interessam sobre. Comentou também sobre a possibilidade de 21 

divulgação em perfil criado pelos alunos, na plataforma Instagram. Ao fim, a Vice-22 

Presidente mencionou o Projeto nas escolas municipais sobre o bem-estar animal e a 23 

Prof.ª Carla Rogal informou que a Secretaria Municipal de Educação deu parecer positivo 24 

sobre o Projeto que será focado, inicialmente, em estudantes do 1º ano do Ensino 25 

Fundamental ao 5º ano do Ensino fundamental. Foi sugerido pela Vice-Presidente, a 26 

elaboração de material informativo lúdico para os alunos. Também foi sugerido a 27 

organização de Grupo de Trabalho para elaboração de Projeto, a ser apresentado na 28 

próxima reunião ordinária do COMBEA. A Vice-Presidente solicitou o encaminhamento 29 

de ofício para a Secretaria Municipal de Educação solicitando autorização para a 30 
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elaboração dessas ações e palestras nas escolas municipais. Após, a Vice-Presidente 31 

comentou sobre a organização da “Cãominhada”, comentou que anteriormente foi 32 

realizada pela Policia Militar, comentou que seria necessário conversar com a PM de Irati 33 

para solicitar a realização deste evento através da Secretaria Municipal de Defesa 34 

Animal. O Sr. Secretário comentou sobre a falta de ração/insumo diário para as 35 

Associações e Secretaria, por isso sugeriu a realização de ações de arrecadação. 36 

Sugeriu a realização de eventos em conjunto com a Secretaria Municipal de Esportes e 37 

Lazer, para arrecadações através de trocas por entradas ou inscrições em tais. Para 38 

isso, o Sr. Secretário sugeriu o encaminhamento de ofício convidando o Secretário 39 

Municipal, André Demczuk, para a próxima reunião do ordinária do COMBEA. Após, o 40 

Sr. Secretário comentou sobre a atualização da legislação que trata sobre maus tratos a 41 

animais, informou que serão corrigidos os itens que tratam sobre os leilões de animais, 42 

com previsão de definição para esta semana. Ao fim, a Vice-Presidente informou que a 43 

Conselheira Carla Mosele sugeriu a parceria com proprietários de mercados para 44 

divulgação de informações sobre defesa animal em sacolas. O Sr. Maikon sugeriu a 45 

criação de logo ou frase que possa ser oferecida à várias empresas. A Vice-Presidente 46 

sugeriu a elaboração de projeto sobre essa divulgação para ser apresentado na próxima 47 

reunião. Após, o Sr. Secretário informou que para o “Castra-Móvel” faltam poucos 48 

materiais e equipamentos para serem entregues e que logo será possível o início da 49 

realização das castrações. Por fim, após considerações e agradecimentos da Vice-50 

Presidente, a reunião ordinária foi encerrada sem mais assuntos a tratar. Eu, Renata 51 

Calandrine Santos, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pela Vice-52 

Presidente, Bruna Fernanda Déa. 53 


